

Westerhamm feiert rauschendes Fest

Thomas Offermann und Marion Dick sind das neue Königspaar beim Schützenverein

WINGST. Der Schützenverein Westerhamm feierte sein 240. Schützenfest. Dabei bot der Verein für seine älteren Mitglieder ein Seniorenbestschießen an, das eine Woche zuvor von Willi Beba und Lenchen Offermann gewonnen worden war.

Vereinsvorsitzender und amtierender König Mario Glyschewski mit seiner Königin Elisabeth Beba blickten dem Ende ihrer „Regierungszeit“ entgegen. Am Sonnabend begannen die Feierlichkeiten. Bereits am Mittag stand das Königspaar und Jungschützenkönigspaar im Vordergrund. Begleitet durch den Musikverein Oberholzheim aus dem Allgäu erfolgte das Einholen der Majestäten wie auch der Jungschützen Alexander Thiele und Julia Böye.

Mit Fahnenabordnungen der Nachbarvereine sowie der Ringreiter vom Zollbaum wurden am Sonntag das Kinderkönigspaar, das Kaiserpaar, Prinzessin und Leutnant und die Ringreiterkönigin abgeholt. Den Umzug begleitete der Wingster Blasmusikzug. Auf einer Laserscheibe ermittelte man das neue Kinderkönigspaar. Dabei zeigten sich Lewin Junge und Jule Sommerfeld am treffsichersten. Für Unterhaltung sorgte das „Hohn ut de Tünnen smieten“, das Oliver Fick für sich entschied.

Auf dem Reitplatz wurde der neue Reiterkönig ausgeritten. Christian Köster gewann den Titel vor Wiebke Tiedemann und Andreas Geisler. Den Damen-Wanderpokal sicherte sich Wiebke Tiedemann, während Christian Köster auch den Herren-Wanderpokal gewann. Vanessa Sethmann war bei den Jugendlichen und auch beim Pony-Wanderpokal nicht zu schlagen.



Die neuen Majestäten des Schützenvereins Westerhamm nach der Proklamation.

Foto: Jäger

Ein Höhepunkt war der Auftritt des Musikvereins Oberholzheim aus dem Allgäu. Durch freundschaftliche Verbindungen wurden bereits zum vierten Mal die rund 45 Musiker und zehn Begleitpersonen privat untergebracht. Ihr Konzert musste wegen plötzlichem Regens in den Saal von „Lütt Mandus“ verlegt werden. Die Zuhörer genossen das Motto: „Die Oberschwaben sind auch für den Norden zu haben.“

Am Sonntagabend fand die Proklamation der neuen Würdenträger statt. Stellvertretender Vorsitzender Joachim Thiele musste zunächst seinen Vorsitzenden und noch amtierenden König „entthronisieren“. Mario Glyschewski nahm die weiteren Proklamationen vor und rief Thomas

Offermann zum neuen König aus. Ihm zur Seite steht Marion Dick, die erst nach einem Stechen mit Angela Reyelt die Würde übernehmen konnte. Klaus Reyelts schoss sich zum Leutnant. Inge Hebbe sicherte sich den Titel Prinzessin. Christian Fick gewann bei den Jungschützen. Jungschützenkönigin wurde Marie Knust. Zum neuen Kaiser wurde Klaus von der Fecht ausgerufen. Tina Dick gewann erst nach einem Stechen mit Lisa Fick den Kaiserintitel.

Auszeichnungen vergeben

Im Rahmen waren Kreisschützenmeister Otto Heinsohn und sein Stellvertreter Stefan Thiele wie auch die Beisitzer Tobias Ostrowski und Heino Kreschin-

ski vom Schützenverband des Altkreises Neuhaus/Oste anwesend, um Ehrungen vorzunehmen. Für den Einsatz im Schützenwesen wurde Liane Fastert mit der Bronze-Auszeichnung und Klaus von der Fecht mit der silbernen Verbandsauszeichnung geehrt. Für besondere Verdienste im Verein zeichnete Vorsitzender Mario Glyschewski und Joachim Thiele, Heiner Hebbe und Mirco Offermann aus.

Bei der Sonderverlosung sind nachstehende Losnummern noch nicht eingelöst worden: die blaue Los-Nummer 0738 und die beiden gelben Nummern 9047 und 9101. Die Inhaber werden gebeten, gegen Vorlage der Lose ihre Gewinne beim Vereinslokal „Lütt Mandus“ abzuholen. (ej)